

L'ÉCOLE DE PONT-AVEN

Un reportage sur la buvette de la plage de Marie-Henry au Pouldu et un très court métrage tourné au musée d'Orsay pour tout savoir sur le mouvement de l'école de Pont-Aven.

3 VIDÉOS

Mis en ligne le 10 juillet 2018

Bonjour Monsieur Gauguin, une histoire de peintres au Pouldu

◀ Robert Doisneau, l'œil malicieux

Le musée recopié ▶

☰ RETOUR À LA LISTE



MUSÉE
DES
BEAUX-ARTS
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts
40, PLACE SAINT-COSENTIN
29000 QUIMPER

☎ 02 98 95 45 20

@ CONTACTEZ-NOUS